
5 Pièces

283 m²

Réf. V0631AN

5 650 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Dans  une  belle  résidence  sur  le  versant  ouest  du  Cap  avec

piscine.Exceptionnel Appartement de 281 m² avec terrasses de , avec

une incroyable vue mer sur la baie de Juan les Pins, les Iles de Lérins et

les  collines  de  l'Estérel.Il  se  compose:Une  entrée  donnant  sur  une

double  réception  avec  cuisine  ouverte,  une  suite  principale  avec

dressing  et  salle  de  bains,  quatre  autres  chambres  avec  leurs  salles

d'eau. Vue mer panoramique depuis le séjour et la suite principale.Deux

caves,  deux  garages,  deux  locaux  de  rangement  pour  les  bagages.

Piscine et gardien dans la résidence.

In a beautiful residence on west side with swimming pool.Exceptional apartment of

281  sqm with  terraces  of  ,  with  an  incredible  sea  view  over  the  bay  of  Juan  les

Pins, the Lerins Islands and the Esterel hills.It comprises:An entrance opening onto

a double reception room with open kitchen, a master suite with dressing room and

bathroom,  four  further  bedrooms  with  their  own  shower  rooms.  Panoramic  sea

views from the living room and master suite.Two cellars, two garages, two luggage

storage rooms. Swimming pool and janitor in residence.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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